
Anfrage in der Fragestunde an Herrn Stadtrat Univ.‐Doz. DI Dr. Gerhard Rüsch, eingebracht 
in der Gemeinderatssitzung vom 7. Juli 2016 von Gemeinderat Christoph Hötzl 

 
 
 
Sehr geehrter Herr 
Stadtrat 
Univ.‐Doz. DI Dr. Gerhard Rüsch  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 05.07.2016 
 
 

Betreff:  Mur‐Masterplan Graz‐Mitte ‐ Landesförderung 
                    Fragestunde 
 
 

Sehr geehrter Herr Stadtrat! 
 
 

Mit  dem  Stück  Nr.  27  der  heutigen  Tagesordnung  soll  durch  den  Gemeinderat  eine 
Modifizierung  der  Finanzierung  im  Zusammenhang  mit  dem Mur‐Masterplan  Graz‐Mitte 
beschlossen  werden.  In  diesem  Zusammenhang  ergibt  sich  nun  die  Frage,  wie  diese 
Konstruktion im Haushaltsplan der Stadt Graz dargestellt werden soll und auf welche Weise 
damit die Gesamtverschuldung der Stadt Graz beeinflusst wird. 
 
Daher  ergeht  an  Sie,  sehr  geehrter  Herr  Stadtrat,  namens  des  Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Inwieweit  wird  der  Handlungsspielraum  der  Stadt  Graz  bei  zukünftigen  prioritären 
Projekten durch diese Ausweitung der Gesamtverschuldung eingeschränkt? 
 


